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Stadtjubiläum 1200 und Sachsen-Anhalt-Tag 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bezüglich der Einbeziehung von Unternehmen in die Feierlichkeiten zum 1200 Jubiläum der 
Stadt und zum Sachsen-Anhalt Tag haben wir nachfolgende Fragen an Sie: 
 

1. Wie wurden die Aufträge zur Gestaltung der Jubiläumsfeierlichkeiten 1200 und des 
Sachsen-Anhalt-Tages vergeben? Gab es diesbezüglich Ausschreibungen? 

2. Gingen Aufträge an Unternehmen, die nicht aus der Region kommen? Wenn ja, an 
welche und in welcher Höhe und worauf beruhte die Vergabeentscheidung? 

3. Wie wurde der örtliche Einzelhandel, die Gastronomie und ansässige 
Veranstaltungsunternehmen in die Planung des Stadtjubiläums und des Sachsen-
Anhalt-Tages einbezogen? In welcher Form gab es Gespräche bzw. gibt es 
Vertragsabschlüsse mit örtlich ansässigen Unternehmen? Welchen prozentualen Anteil 
vom Gesamtvolumen nehmen die Verträge mit ortsansässigen Unternehmen ein? 

 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
  
 
 
 
Jana Bork  Michael Heendorf  
 
 
 


